

MISSION DU CANADA AUPRES DES NATIONS UNIES

Déclaration No. 39A

le 9 octobre 1967

NOMINATION DU VICE-PRESIDENT DE LA CONFERENCE POUR LES ANNONCES  
DES CONTRIBUTIONS AU PROGRAMME DES NATIONS UNIES POUR LE DEVE-  
LOPPMENT PAR LE REPRESENTANT DU CANADA, M. GERARD PELLETIER,  
DEPUTE, SECRETAIRE PARLEMENTAIRE DU SECRETAIRE D'ETAT AUX  
AFFAIRES EXTERIEURES, LE 9 OCTOBRE, 1967.

Monsieur le Président,

Je tiens d'abord à vous féliciter de votre élection à la présidence. J'ai le plaisir de proposer l'élection à la vice-présidence de M. Pedro Olarte, Ministre plénipotentiaire de la Mission permanente de la Colombie auprès des Nations Unies.

M. Olarte, dont j'ai eu le plaisir de visiter le pays lors d'un récent voyage en Amérique latine, est un homme dont la compétence en matière administrative est bien connue. Conseiller économique auprès de son gouvernement à Bogota, il a également dirigé le réseau colombien de radio-télévision. Il a pendant 4 ans représenté la Colombie à la Conférence d'annonce des contributions au PNUD. Il fut en 1966 vice-président du Cinquième Comité dont il a fait partie pendant 5 ans. Il fut élu, en 1967, membre du Comité consultatif de l'Administration et du Budget.

J'ai donc l'honneur, Monsieur le Président, de proposer M. Olarte pour le poste de vice-président.

